

CLUBES

Un multimillonario chino da alas al Atlético e inyecta 45 millones de euros

Palco 23

20 ene 2015 - 04:00

Wang Jianlin no limitará su entrada en España a la inversión en el tímidamente renacido sector inmobiliario a través de su holding Dalian Wanda Group. El multimillonario chino, con una fortuna estimada en 25.000 millones de dólares, oficializará este miércoles el acuerdo por el que tomará el 20% del Atlético de Madrid a través de una ampliación de capital, en la que desembolsará 45 millones de euros aproximadamente. Esta operación supone valorar al conjunto rojiblanco en 180 millones de euros, una cifra diez veces inferior al valor de marca que *Forbes* otorga al Real Madrid o el FC Barcelona.

La operación supondrá la pérdida de peso accionarial de Miguel Ángel Gil Marín, consejero delegado y dueño del 61,01%, y Enrique Cerezo, presidente y titular del 22,37% de las acciones. Pese a ello, ambos seguirán controlando la mayoría del club (sólo Gil Marín estaría ligeramente por encima del 50%) y no se prevén cambios a nivel ejecutivo, según *Marca*. Eso sí, el empresario chino incorporará a una persona de su confianza al consejo de administración colchonero.

La entrada de Jianlin, que en el pasado se interesó también por el Valencia CF, supondrá la inyección de dinero en las arcas del Atlético de Madrid, que pese a haber batido su récord de ingresos este año acumula un elevado endeudamiento que restringe su margen de maniobra para pelear por los títulos frente a los otros dos principales clubes españoles. De hecho, los 45 millones servirán para cubrir la exigencia de la Liga de Fútbol Profesional (LFP) de ampliar capital en cinco millones para elevar su techo de gasto en salarios deportivos. El resto, podría destinarse a cancelar deuda o reforzar la plantilla.

La polémica gestión del Atlético en tiempos pasados ha llevado al club a acumular una deuda de 117,64 millones de euros con Hacienda y más de 200 millones con clubes, proveedores y otros. La suma de estos importes duplica los ingresos que la entidad obtuvo en la temporada 2013-2014, un año récord con 162,8 millones de euros tras ganar la Liga BBVA y alcanzar la final de la Champions League. Sin embargo, el beneficio neto se situó en 1,6 millones de euros, insuficiente para afrontar los vencimientos de deuda y poder competir al máximo nivel.

El calendario de pagos firmado con Hacienda, según ha podido saber *Palco23*,

establece que sólo al final de esta temporada deberán abonarse 26 millones de euros por impuestos aplazados, principalmente IVA e IRPF. La entrada de Jianlin ayudaría a afrontar con más tranquilidad estos pagos y poder adelantar la cancelación de otros pasivos, ya sea con el Fisco o acreedores comerciales, para reducir los gastos financieros.

Ello supondrá también un alivio para Gil Marín y Cerezo, no sólo porque el multimillonario chino también ayudará a potenciar la imagen del club en Asia, sino porque la garantía financiera que ofrece al club mitiga los riesgos de ambos accionistas, que “tienen prestadas garantías personales y solidarias a favor del club por importe global de 258 millones de euros”, según consta en la memoria económica del ejercicio 2013-2014.

Ambos estarán este miércoles en Pekín para anunciar el acuerdo, un viaje en el que también les acompañan Emilio Gutiérrez, director de La Academia y desarrollo internacional, Rafael Alique, director de comunicación, Ignacio Aguillo, director ejecutivo del consejo de administración, y Pablo Jiménez de Parga, secretario del mismo.